



Volkstanzgruppe Eggenwil am 55. Folklore Festival in Zermatt

Mit grosser Freude durften wir am 55. Folklore Festival vom 12. und 13. August 2023 teilnehmen. Was vor 55 Jahren im kleinerem Rahmen begann, ist heute zum grossen kulturellen Sommeranlass in Zermatt angewachsen und nicht mehr wegzudenken. Am Samstag reisten wir mit dem Brumann-Car nach Täsch und mit dem Shuttle-Zug nach Zermatt. In Zermatt zeigten wir auf dem Bahnhofplatz einige Volkstänze, sehr zur Freude des Publikums, das in Zermatt ja nicht fehlt! Der grosse Umzug am Samstagnachmittag, mit 30 Nummern, durch Zermatt war das Highlight. Die Zuschauer klatschten, jubelten und winkten uns begeistert zu. Anschliessend zeigten wir auf der Bühne des grossen Festplatzes vier Volkstänze. Zum Programm gehörten: Mitenand in's Bündlerland, Mer müend zämeha, Kafi-Schottisch, s'Wunder etc.

Wir übernachteten in Täsch, wo uns am Samstagabend ein feines Nachtessen serviert wurde. Mit viel Gespräch, lachen und einfach gemütlichem zusammensitzen ging der Abend schnell zu Ende.

Nach dem reichhaltigen Frühstück reisten wir am Sonntagmorgen nach Saint-Léonard, wo wir eine Bootsfahrt im grössten unterirdischen See erleben durften. Nach dem Mittagessen führte uns der Car weiter nach Utzenstorf, da genossen wir eine Führung durch das Schloss Landshut. Gestärkt mit einem guten Zvieri wurden wir von unserer Chauffeurin gesund und munter, sowie mit vielen Erinnerungen nach Eggenwil zurückgefahren.

Werni Vogel, Tanzleiter